

6

EL VALOR DEL PERDÓN

ROMPIENDO EL HIELO

¿Recuerda alguna vez en que usted cometió un error o falta y alguien le perdonó? ¿Cómo se sintió?

INTRODUCCIÓN

David sabía por experiencia lo que significaba el pecado, pero también experimentó el gozo que trae aparejado el perdón.

Texto para Estudio: Salmo 32

DISCUSIÓN

I. CONOCIENDO EL TEXTO

Discuta con el grupo:

Lea: Salmo 32: 1,2

El gozo del perdón es el aspecto dominante de este salmo, que comienza con una nota de gran alegría y concluye con una exhortación para estar gozoso.

"Dichoso aquel cuya trasgresión ha sido perdonada y cubierto su pecado" Sal. 32:1

II. INTERPRETANDO EL TEXTO

Discuta con el grupo:

1. ¿Que tres palabras usa el salmista para describir el pecado?

Para pensar: - Trasgresión, pecado, iniquidad. Estas tres palabras describen la pérdida de una determinada condición, un intento de independizarse de Dios, pero también un reconocimiento de la culpabilidad por haber obrado mal.

Nos engañamos a nosotros mismos cuando pensamos que es placentero hacer lo malo: beber alcohol, fumar, asistir a bailes, cometer inmoralidades, ser deshonestos en los negocios, mentir, blasfemar, y hacer lo que la mayoría hace. Tarde o temprano nos damos cuenta de que transgredir los mandamientos de Dios sólo puede producir dolor y angustia..

2. ¿Por qué piensa que el salmista estaba todo el día gimiendo y padeciendo por las noches? ¿Piensa usted que exageraba cuando se refería al dolor que le produjo vivir con su pecado inconfeso?

Para pensar: La preocupación y la ansiedad son capaces de mantenernos despiertos toda la noche. Cuando esto sucede, no logramos el descanso que necesitamos y llegamos a sentirnos más y más nervioso, más y más perturbados.

"El que encubre sus pecados no prosperará; Mas el que los confiesa y se aparta alcanzará misericordia" (Prov. 28:13)

3. Destaque las razones por las cuales el salmista pudo haber guardado silencio acerca de sus pecados. Señale las sugerencias que le parezcan más razonables de entre las que aparecen a continuación:

..... Tal vez no estaba completamente seguro de que era responsable por sus pecados.

..... Tal vez pensaba que Dios podía pasar por alto su falta por esa única vez.

..... Tal vez tenía reputación de ser una persona religiosa, y no quería que la gente supiera

que había transgredido las normas.

..... Tal vez pensaba que perdería su influencia si la gente se enteraba de que había pecado

..... Tal vez era demasiado orgulloso para admitir su culpa.

..... Tal vez pensaba que lo que había hecho no estaba mal en vista de que "todos lo hacían", incluso algunas personas "excelentes".

Para pensar: En lugar de enfrentar los hechos honestamente el salmista comenzó a practicar el engaño y la falsedad. Guardó silencio. Rehusó considerar su pecado y no hizo intento alguno de arreglar las cosas con Dios ni con el hombre. Pensó que podía ocultar su pecado, aún de Dios mismo. Pero ocultar el pecado no significa deshacerse de él; esto sólo posterga el momento de su descubrimiento. Su culpa le resultaba una carga tan pesada que lo hizo gemir de dolor

4. ¿Cómo rompió el salmista el silencio que le hizo tanto daño?

Lea: Salmo 32:5

Para pensar: El salmista decidió comparecer ante Dios con un espíritu contrito y dispuesto a confesar sus pecados.

"Ser perdonado de la manera como Cristo perdona, es no sólo ser perdonado, sino ser renovado en el espíritu de nuestra mente... La imagen de Cristo debe ser estampada en la mente, en el corazón y en el alma" (Review and Herald, 19 de agosto de 1890).

III. APLICANDO EL TEXTO

Discuta con el grupo:

Que bendición tener un Dios de amor, uno que entiende nuestras debilidades y caídas, que hará todo lo que pueda para ayudarnos. Siempre podemos acudir a él en nuestras necesidades y él nunca nos defraudará.

CONCLUSIÓN

Dios es la fuente de toda bendición. La mayor bendición que el ser humano recibe es el perdón de sus pecados. El pecado rompe nuestra relación con Dios. Nos aleja de él. El perdón restaura esa relación.

Para experimentar el gozo del perdón debemos arrepentirnos y confesar nuestros pecados. Si siente que ha cometido un pecado, no se quede sufriendo, reconozca su error, arrepíentase y pida perdón a Dios y él llenará su corazón de paz. Y valor para vencer.